



## IGLESIA METODISTA EN EL URUGUAY

**Nos hacemos solidarias con quienes pierden familiares y amistades por causa de la violencia**

*“Que broten lágrimas de mis ojos día y noche, sin cesar, por la terrible desgracia de mi pueblo, por la gravedad de su herida...”*  
(Jeremías 14:17)

Es un tiempo de una violencia instalada en casi todo el mundo.  
Violencia que se nota en la sociedad, en muchos hogares, en muchas vidas.

*¡Que triste están los caminos... la gente... se ahoga en llanto por las noches...!*  
(Lamentaciones)

Desde nuestra Iglesia Metodista en el Uruguay nos solidarizamos con quienes se sienten afectados por la violencia en las calles y la muerte de familiares y amigos/as.

Oramos para que reciban consuelo y paz en estos momentos en los que el dolor no permite vislumbrar la esperanza.  
Deseamos que nuestro Dios les acompañe y bendiga.

Cordialmente en Cristo,

Rev. Inés Simeone y Gladys Cuña  
**Presidenta y Vicepresidenta**  
de la Iglesia Metodista en el Uruguay

*La Iglesia Metodista en el Uruguay cumplió 130 años en 2008. Su organismo máximo es la Asamblea General que se reúne cada dos años. Entre Asambleas el organismo directivo es la Junta Nacional de Vida y Misión constituido por laicos y pastores o pastoras electos en dicha asamblea. Su actual Presidente es la reverenda Inés Simeone.*